
 

 

Protokoll der 99. Generalversammlung 

Löwen Meilen 

Dienstag, 4. April, 18.15 Uhr 

 

 

 

Vorstandsmitglieder: Patrick Schmid, (Präsidium), Kathrin Jeker (Protokoll), Keimpe Keuning, 

Hannes Manner, Christian Schwyter, Franziska Höhener, Juan Sellarés (entschuldigt) 

 

Anwesend: 51 Mitglieder 

 

1. Begrüssung 

 

Der Präsident Patrick Schmid begrüsst die Quartiervereinsmitglieder zur 99. Generalversammlung. 

Der Gemeinderat entschuldige sich, da sie am selben Abend eine Sitzung hätten 

(Neukonstituierung). Dafür konnte Schmid ehemalige Präsidentinnen und Präsidenten des QVF und 

Vertreter der Schulpflege begrüssen. Er erklärt, warum die Versammlung dieses Jahr nicht in der 

Stöckenweid stattfinden kann, nämlich weil sich dort der Preis für das Essen verdreifacht hat. 

Er blickt kurz auf das Jahr 2022 zurück: ein Jahr der Lockerungen in Bezug auf Corona und ein Jahr 

im Zeichen des Ukraine-Kriegs. In Bezug auf Feldmeilen gibt es leider einige Schliessungen zu 

verkünden. Der Prima Laden wird im April geschlossen. Der QVF hat sich diesbezüglich frühzeitig 

informiert: Es sind verschiedene Varianten geprüft worden, es gibt aber sicher keinen 

Lebensmittelladen mehr. Das beliebte Café im Coop Feldmeilen wurde geschlossen, auch hier hat 

sich der QVF involviert: Beschluss sei Beschluss, bekam man von der Geschäftsleitung des Coop 

zur Antwort. Der ganze Laden wird umgebaut und bis ca. Oktober 2023 neu eingerichtet. Auch die 

Kulturschiene wurde geschlossen. Der Raum wird nun von der Privatschule Porta Nova genutzt. 

2022 konnten aber zwei neue Geschäfte eröffnet werden: Der Feinkostladen mit italienischen 

Delikatessen und das Fitnesscenter High Five.  

 

 

 

2. Genehmigungen 

 

Protokoll der 98. GV vom 7. April 2022 

 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und verdankt.  

 

Jahresbericht 

 

Patrick Schmid eröffnete den Rückblick auf das Jahr 2022: Das Vollmondfondue musste wegen der 

Corona Pandemie abgesagt werden. Auch die Serenade konnte leider nicht stattfinden, weil das 

Sinfonieorchester Meilen einen grossen Auftritt in der Tonhalle hatte. Die GV in der Stöckenweid 

war der erste Anlass, der nach den vielen Absagen wegen Corona wieder regulär durchgeführt 

werden konnte. Damals wurde Keimpe Keuning in den Vorstand gewählt. Nach einer längeren 

Pause wurde erstmals wieder ein Helferanlass durchgeführt, diesmal in der Hasenhalde.  

Hannes Manner liess anhand diverser Fotos das Highlight des Jahres, das Schwimm- und 

Quartierfest, Revue passieren. Kathrin Jeker erzählte vom jährlichen Einsatz an der Bar des Atelier 

Theaters Meilen (HeuBühne), Franziska Höhener blickte auf das für QVF-Mitglieder exklusiv 

veranstaltete Kerzenziehen zurück und Christian Schwyter berichtete über den Qtreff, eine 



Plattform für QVF-Mitglieder, auf welcher - auch spontane - Aktivitäten im Quartier initiiert 

werden können. Zum ersten Mal wurde ein Advents Apéro durchgeführt, ein gemütlicher und 

schöner Anlass zum Jahresabschluss.  

Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt.  

 

Jahresrechnung 2022 

Die Bücher für das Vereinsjahr 2022 schlossen mit einem Verlust von CHF -74.95 ab. Somit konnte 

das Ergebnis um CHF 5'255.05 besser als budgetiert abgeschlossen werden.  

Für das bessere Resultat verantwortlich war einerseits der erfreuliche Abschluss beim Schwimmfest 

und anderseits die geringeren Ausgaben beim Vorstand und Minderkosten bei den Porti / 

Drucksachen. 

 

Die Jahresrechnung 2022 wird einstimmig angenommen. 

 

Revisorenbericht 

Keimpe Keuning präsentiert den Revisorenbericht mit dem vom Revisor Klaus Isler schriftlich 

gestellten Antrag, die Rechnung zu genehmigen. 

 

3. Entlastung des Vorstands 

Dem Vorstand wird per Applaus Decharge erteilt.  

 

 

4. Jahresprogramm 2023 

Das Vollmondfondue konnte mit rund 100 Teilnehmenden durchgeführt werden. Der Kino-Anlass 

ging mit dem Film «Dirty Dancing» im März mit viel Popcorn und Hot-Dog über die Bühne. Ende 

März unterstützte der QVF das Team des neuen Fitnesscenters High Five am Tag der offenen Tür 

mit Aktivitäten für die Kinder.  

Am 23. Juni 2023 wird die Serenade stattfinden, am 4. Juli der Helferanlass und am 26. August das 

Schwimm- und Quartierfest. Im Oktober ist wieder ein Kinoabend geplant und am 18. November 

lädt der QVF seine Mitglieder zum Kerzenziehen ein. Genauere Angaben zu den einzelnen 

Programmpunkten erscheinen jeweils auf der Homepage www.qvf.ch 

 

 

5. Festsetzung Mitgliederbeitrag 

Der Mitgliederbestand beträgt mit 354 Mitgliedern 8 weniger als im Vorjahr  

Patrick Schmid beantragt im Namen des Vorstands, die Mitgliederbeiträge in der Höhe des 

Vorjahres zu belassen. Diesem Antrag wird einstimmig zugestimmt.  

 

6. Budget 2023 

Keimpe Keuning präsentiert die detaillierten Zahlen für das Budget 2023. Durch mehr 

Veranstaltungen steigt auch somit der Veranstaltungsaufwand, welcher nicht alleinig durch 

Mehrerträge gedeckt werden kann. Aus diesem Grunde wird für das Vereinsjahr 2023 ein Minus 

von 6 599.- beantragt.  

Das vorliegende Budget wird einstimmig genehmigt.  

 

Zum Budget 2024: Ein Teil des Vermögens wird in die 100 Jahre Feier im 2024 investiert. Das 

Budget 2024 muss aber wie gewohnt von der GV 2024 freigegeben und bewilligt werden. Sollten 

Mitglieder mit den grösseren Mehrausgaben für 2024 nicht einverstanden sein, dürfen sie sich gerne 

bei Patrick Schmid melden.  

 

 

 

http://www.qvf.ch/


7. Austritte/Wahlen/Neuwahlen Vorstand 

Nicht mehr zur Wiederwahl stellt sich Dieter Stokar, welcher 11 Jahre im Vorstand mitarbeitete.  

Neu für die Mitarbeit im Vorstand bereit erklärt haben sich Rosalie Quach und Marco Marcchetti 

Beide stellen sich kurz vor: Rosalie Quach ist 40 Jahre alt, Mutter zweier Kinder (7 und 4 Jahre alt) 

und lebt seit 2016 in Feldmeilen. Sie sei sofort Mitglied des QVF geworden, als sie nach 

Feldmeilen zog, weil ihr generationsübergreifende Anlässe sehr gefallen. Sie arbeitet in Bern bei 

der SBB. «Ich freu mich sehr, da mitzumachen!». Marco Marchetti ist ebenfalls 40 Jahre alt und 

wohnt auch seit 2016 in Feldmeilen. Seine Partnerin ist Fabienne Golay aus der Familie Golay, 

welche in Meilen sehr bekannt ist (Feldner Druck). Er ist Vater eines Sohnes. Marco ist ein guter 

Freund von Christian Schwyter, hat seine Jugend in Schänis verbracht und schätzt darum das 

Vereinsleben sehr und will dies wieder aufleben lassen. Er habe einst Patrick Schmid versprochen, 

dass er, wenn Patrick Präsident werde, in den Vorstand komme.  

 

Sie werden mit Blumen und «Seeperle» herzlich empfangen und einstimmig gewählt.  

 

Der Vorstand besteht nun aus den folgenden neun Mitgliedern:  

Patrick Schmid  

Kathrin Jeker 

Christian Schwyter 

Hannes Manner 

Franziska Höhener 

Juan Séllares 

Keimpe Keuning 

Rosalie Quach 

Marco Marchetti 

 

Klaus Isler stellt sich für eine weitere Amtsperiode als Revisor zur Verfügung. Klaus Isler wird 

einstimmig wieder gewählt.  

 

8. Anliegen und Anregungen 

Es sind vorgängig keine Anliegen und Anregungen eingegangen, das Votum wird ebenfalls nicht 

gewünscht.  

 

 

9. Verschiedenes 

Legat Keller: Das Legat von CHF 30’000.- soll zur Verschönerung von Feldmeilen eingesetzt 

werden. Wenn jemand eine gute Idee hat, was man damit machen kann, soll sich bitte beim QVF 

melden.  

 

Projekt Weihnachtsfenster: Wenn jemand Interesse hat, ein Weihnachtsfenster zu gestalten, kann 

sich ebenfalls beim QVF melden.  

 

Verabschiedung: Dieter Stokar, seit 2013 Vorstandsmitglied, tritt zurück. Patrick Schmid verdankt 

seinen grossen Einsatz für den QVF. Dieter hat den Verein als Fotograf begleitet, hat die Homepage 

aufgebaut und aktuell gehalten. Er hat stets Ruhe bewahrt und sich immer eingesetzt im Interesse 

des Quartiers. Er war eine wichtige Stütze in den letzten 11 Jahren. Ihm gebührt grosser Dank, und 

natürlich ein grosses Geschenk. Er wird mit grossem Applaus verabschiedet. 

 

Bemerkung eines QVF-Mitglieds: Er bedankt sich für die Arbeit des Vorstands und für den 

«frischen Auftritt».  

 

14.04.2023/kje 


